

Choque en la "4" deja nueva víctima mortal

Escrito por muralsonoreense.com
Lunes 11 de Diciembre de 2017 16:01

+ Una segunda persona sufrió graves lesiones

GUAYMAS, Son., 11 de Diciembre de 2017.- Una pareja de recién casados son las nuevas víctimas del desorden vial en la carretera federal 15, tramo Guaymas-Hermosillo en construcción.

Ambos tomaron parte en el choque del auto en el que viajaban, contra un vehículo tipo pick up que al parecer, rebasaba sin medir el riesgo que ello implica en estos tramos, la madrugada de este lunes.

Mario Adriel R., de 22 años de edad, quien conducía el auto Nissan Versa de modelo reciente, perdió la vida; Ana Luz B., quien le acompañaba, sufrió graves fracturas.

Se desplazaban de norte a sur y en sentido contrario viajaba la unidad tipo pick up Chevrolet Silverado, color blanco, cuyo conductor –quien huyó del sitio del percance-- en versión de testigos, rebasaba a la altura del kilómetro 190+600, impactando al auto de la pareja.